
 

ПРОГРАММА 

кандидата в депутаты  

Гродненского городского Совета депутатов 

двадцать девятого созыва  

по Брикельскому избирательному округу №10 

ХУДЫК ВАДИМА АНДРЕЕВИЧА 

____________________________________________ 

Я искренне благодарен за доверие, которое Вы 

оказали, поставив свои подписи в поддержку моей 

кандидатуры, при выдвижении кандидатом в 

депутаты в Гродненский городской Совет 

депутатов. 

Решить, за кого проголосовать 25 февраля 2024 года – задача, к которой 

правильнее всего подходить с позиции здравомыслия. А это значит, оценивая 

программу, предлагаемую кандидатом, мы должны одновременно оценивать и его 

компетентность, профессионализм, опыт и личные качества все то, что 

необходимо, чтобы предложения воплощались в жизнь. 

В самое ближайшее время будет избран новый состав Совета депутатов. И от 

Вас зависит – кто будет представлять наш округ в нем. Надеюсь на вашу поддержку 

и в день выборов! 

Зачем иду в Гродненский городской Совет депутатов?  

Будучи человеком неравнодушным, имея определенные знания и 

практический опыт в качестве руководителя крупных предприятий региона, 

уверенно ориентируюсь в общественных процессах, объективно оцениваю 

перспективы того или иного решения для четкой, последовательной реализации 

полезных идей, отстаивая ваши интересы-интересы своих избирателей. 

 Улучшение жизни в спальных районах нашего города – я вижу, я знаю, как 

это сделать. Я готов предложить практичные и эффективные решения, для таких 

проблем, как: 

-  обустройство зеленых зон, пригодных для прогулок и отдыха жителей.  

- вклад в развитие инфраструктуры района, школы, детские площадки, 

скверы, удобство города - каким может быть наш Гродно. 



Во многих случаях простые меры, по организации сквозных проездов, 

грамотная расстановка объектов и сооружений внутри дворов, если не решают 

одновременно проблему – то точно серьёзно упрощают ситуацию в пользу 

комфорта горожан. 

Так, для оценки возможности реализации своих предложений я, в качестве 

одной из первых депутатских инициатив, намерен предложить городскому Совету 

проведение первичного аудита дворовых территорий. 

Ещё одним направлением я вижу развитие инфраструктуры района. 

При этом важно избегать однобокого восприятия, понимая, что речь идёт не 

только о поликлиниках, школах, детских садах, но и о коммерческой 

инфраструктуре: магазинах, кафе, спортивных клубах, праздниках на районах и 

сфере услуг, в частности. И если первые – забота государства, то развитие вторых 

может и должны обеспечить бизнес и все мы. Поэтому свой долг, как депутата я 

вижу, чтобы найти этот верный баланс интересов с целью обеспечения 

динамичного социального и экономического развития нашего района и города. Я 

намерен активно участвовать в обсуждениях с жителями микрорайонов, 

анализировать предложения людей и исполнительной власти, а также инициативы 

Совета, привлекая свои знания и опыт. 

«А сегодня, что для завтра сделал я?» 

Наше завтра напрямую зависит от того, как мы позаботимся о наших детях, 

их здоровье и образовании. У молодежи должна быть реальная возможность 

участвовать в жизни района. От нас им необходимы —  понимание и поддержка: 

▪  обеспечение занятости молодежи, решение проблем с жильем; 

▪  создание условий для реализации предпринимательских инициатив; 

▪ сделать спортивные мероприятия популярными, а здоровый образ жизни 

снова модным и стильным. 

Я обращаюсь к своим избирателям - жителям города Гродно:  

Мы все – соседи!  

Приглашаю Вас прийти 25 февраля 2024 года на участок для голосования и 

отдать свой голос за меня Худык Вадима. Я надеюсь, что честная и открытая 

жизненная позиция, здоровый оптимизм, компетентность и профессионализм 

найдут себе достаточно сторонников. 



Добра Вам и успехов! Уверен, что чудеса мы совершим вместе с вами. Наш 

избирательный округ, наш регион, наше государство – это наш общий дом. И 

только вместе мы можем сделать все для того, чтобы нашим семьям и нам было 

здесь комфортно жить и работать!  

 

ВЕРЮ ВАШУ ПОДДЕРЖКУ В ДЕНЬ ВЫБОРОВ! 


